

Legal |  
Noticias y reportajes | Estudios de abogados | Artículo 1 de 1

# Carey a la cabeza y abogada es destacada en categoría especial por primera vez en últimos años: Chambers & Partners llega con novedades para Chile

En esta edición del ranking, en su versión para Latinoamérica, destaca la aparición de Nicole Nehme en la categoría "star individuals" de su especialidad, en este caso, Libre Competencia, además de mantenerse las menciones de abogadas en poco más del 15% del listado. También, la presencia de Claro & Cía. como el segundo estudio con más apariciones en la primera banda. Revise a continuación el listado en cada una de las áreas.

Jueves, 22 de agosto de 2024 a las 13:50



A<sup>-</sup> A<sup>+</sup> Imprimir Enviar

A. Zúñiga C.

**Chambers**  
AND PARTNERS

Dos nuevas especialidades y la inclusión de una abogada en la categoría de "star individuals" —el principal reconocimiento para especialistas destacados y que incluye a mujer por primera vez en los últimos años— tiene la última versión para Chile de Chambers and Partners Latinoamérica, uno de los rankings sobre estudios de abogados más importantes del mundo.

Y en esta oportunidad nuevamente se destaca a varios centenares de oficinas y profesionales, ahora, en 24 áreas, cuatro de ellas correspondientes a subcategorías relativas a arbitraje y delitos económicos, en litigios; minería, en energía y recursos naturales, y derecho de aguas, en medioambiente.

Entre esa veintena de especialidades se ubican Compliance y Shipping —relacionada con Derecho Marítimo—, nuevas prácticas investigadas por la publicación.

Otra novedad es que en Corporativo se reinauguró la denominación de firmas elite”, que se suma a las de “estudios altamente recomendados”, presente de manera permanente en Chile desde 2022.

Cada uno de estos resultados se despliegan a continuación, tanto para estudios como profesionales de manera individual, este último donde además existen, en varias materias, las categorías especiales de Star Individuals, Eminent Practitioners y Senior Statespeople.

La primera se otorga a los abogados con recomendaciones excepcionales en su especialidad y, en esta edición se sumó el nombre de Nicole Nehme (FerradaNehme), en Libre Competencia, a los tradicionales profesionales reconocidos desde hace varios años como tales, José María Eyzaguirre B. (Claro & Cia.), en Corporativo, y Nelson Contador (Nelson Contador & Compañía Abogados), en Insolvencia y Reestructuración.

El segundo, por su parte, representa a un profesional “altamente influyente” en una práctica particular, pero que debido a compromisos gerenciales o de relación con el mercado es menos activo en términos de facturación, aunque sigue siendo un “jugador clave en el equipo”, mientras que el último de ellos refleja a un abogado de trayectoria que posee estrechos lazos con los principales clientes, por lo que “sigue siendo fundamental para el éxito de la firma”.

A continuación también se incluyen el resultado de las categorías Up-and-coming individuals, Star Associates y Associates to watch, destinadas a reconocer el trabajo de profesionales jóvenes con perspectivas de desarrollo, que se deben tener en cuenta en el mediano plazo.

### **Cinco abogadas se unen al listado de las más destacadas**

De 10 a 13 pasaron las menciones de mujeres incluidas en la primera banda de las distintas áreas que componen el ranking, sin contar la aparición de Nicole Nehme —quien tradicionalmente era incluida en el primer lugar de Libre Competencia— en la categoría Star Individual, la más destacada para un abogado en este ranking.

Así, nuevamente fueron destacadas en banda 1 Myriam Barahona (Morales & Besa), en Banca y Finanzas; Lorena Pavic (Carey), en Libre Competencia; Paulina Riquelme (Eelaw), en Medioambiente; Pabla Gainza (CMS Carey & Allende) y Montserrat Valverde (Fontaine & Cía), en Inmobiliario, y Jessica Power (Carey), en Impuestos, además de Luz María Jordán (Jordán Barahona & Cía.), Claudia Schmidt Hott (SchmidtHott Abogados) y Mónica van der Schraft (Limbo), en el listado de árbitros más destacados.

Mientras que los nuevos nombres en este primer apartado son los de Paulina Miranda (PPU), en Laboral; Andrea Abascal (Bofill Mir), en Ciencias Biológicas; Carolina Menichetti (MBC Abogados), en Inmobiliario, y Carolina Fuensalida (Fuenzallida & Del Valle) y Soledad Recabarren (Recabarren & Asociados), en Impuestos.

Una visión panorámica por todos los resultados muestra que la inclusión de mujeres se mantuvo casi en el mismo nivel que el [año pasado](#): de 15% pasó a 15,4%, con 123 menciones de abogadas de un universo que incluye la referencia a 795 personas —en los años anteriores la estadística fue de 15%, 14%, 12,9% y 11,8%, respectivamente—.

Al desglosar por categorías, el área donde hay más abogadas sigue siendo Impuestos o Tributario (15), que en esta ocasión es igualado por Laboral (15). Luego aparecen Libre Competencia, Corporativo y Propiedad Intelectual, con 10 apariciones de abogadas respectivamente.

También con varias menciones de mujeres destacan las áreas de Inmobiliario (8), Medio Ambiente (7) y Litigios (6), seguidos por Banca y Finanzas, Arbitraje y Delitos Económicos —los dos últimos son subcategorías de Litigios—, con cinco menciones cada uno, además de Ciencias Biológicas y Venture Capital (4).

En el resto de las categorías se reparten la veintena de apariciones de abogadas en las distintas bandas este año, para completar el universo superior al centenar detectado este año, siendo Derecho de Aguas —subcategoría de Medio Ambiente— la única que no incluye a mujeres entre sus profesionales reconocidos.

### **Carey lidera en más de la mitad de las categorías**

Tanto los estudios como los abogados pueden ser incluidos en el primer lugar, o banda 1 —que puede llegar a ser hasta de seis, lo que ocurre en Corporativo y Litigios—, de las distintas categorías. En todos los casos, el listado de cada apartado se realiza por orden alfabético.

Y al igual que en versiones anteriores del ranking, Carey se mantiene a la cabeza del listado, con 14 categorías, dos más que el año pasado, en la que el estudio se ubica en el primer lugar. También siguiendo las ediciones anteriores, la segunda firma con mejores resultados es Claro & Cía. (7), seguidos, con más de una aparición en la guía, por Barros & Errázuriz (4), Philippi, Prietocarrizosa, Ferrero, DU & Uría (3), Guerrero Olivos (3), Morales y Besa (2), FerradaNehme (2), Larrain y Asociados (2), DLA Piper Chile (2) y Gutiérrez, Waugh, Jimeno & Asenjo (2).

El listado completo también se puede revisar en el [sitio web](#) de Chambers and Partners.

[BANCA Y FINANZAS](#)

[ISOLVENCIA Y REESTRUCTURACIÓN](#)

[MERCADO DE VALORES](#)

[LIBRE COMPETENCIA](#)

[COMPLIANCE](#)

[CORPORATIVO](#)